



PANORAMAS

por Diario El Día

En La Serena

**Retornan visitas teatralizadas
al Cementerio General**

Las playas favoritas

de la Región de Coquimbo

Teatro Centenario

**Una decena de conciertos se
tomarán las noches de enero**



Teatro Centenario:

Una decena de conciertos se tomarán las noches de enero

Un verano lleno de actividades y con bandas de primer nivel promete Teatro Centenario. Y la oferta es amplia y variada: Desde los padres del ska, Skatalites, pasando por el reggae de Los Cafres y Natiruts, a la icónica banda Inti Illimani y el rock de “Él Mató a un Policía Motorizado” y “Los Espíritus”, show que promete por primera vez a una banda regional como teloneros: Bisaid. Revisa la cartelera para que no te pierdas a tus favoritos.

El verano ya llegó y la Región de Coquimbo es uno de los destinos preferidos para vacacionar. Y, sin duda, que el verano está asociado a shows en vivo con nuestras bandas favoritas.

Para esta temporada, Teatro Centenario ha abierto una amplia y variada cartelera. En lo que va del mes ya se ha presentado la banda chilena Quilapayún; y los representantes de música urbana AK 420 y Balbi el Chamako.

Sebastián Bravo, representante legal de Teatro Centenario SpA, destaca precisamente que el público al que están dirigidos los espectáculos es muy amplio.

“Están dirigidas a todo público, con AK 420 que es un público juvenil de música urbana, a Inti Illimani y Quilapayún que son ya un público más adulto y de música tradicional chilena. Entremedio tenemos a Natiruts y Los Cafres que es música reggae latinoamericana y que va dirigida a un público de los 14 a los 50 años. Es un público muy diverso”, destaca.

LOS CAFRES: ENTRE LAS BANDAS MÁS TAQUILLERAS DEL VERANO

Una de las bandas que ha tenido gran venta de entradas es Los Cafres, según explica Sebastián Bravo. Los argentinos, con más de treinta años de trayectoria, se presentarán el próximo 13 de enero para traer los éxitos que le han valido varias nominaciones los Grammy.

Mientras que este sábado (14 de enero) se presentará los padres del ska: The Skatalites.

“Es una banda que es para todas las generaciones. Son los fundadores del Ska y el reggae, previo a Bob



Marley. Son unas verdaderas leyendas”, cuenta el representante legal de Teatro Centenario.

La banda llega a La Serena para celebrar los 58 años desde el lanzamiento de Freedom Sounds, uno de los tracks más importantes de su larga trayectoria.

Mientras que el fin de semana de reggae, termina con otra de las bandas que ha tenido más demanda del público en la venta de tickets: Natiruts, uno de los grupos de reggae más influyente de Brasil.

Para Sebastián Bravo, es uno de los números seguros que prometen más de dos horas de hits en el escenario.

ROCK, BLUES Y UN GRAN TELONERO REGIONAL

Para el inicio de la semana, en tanto, el rock se tomará el escenario del Teatro Centenario con la presentación del lunes 16 de “Él mató a un policía motorizado” y Los Espíritus”.

Dos bandas que emergentes que ya se han consolidado en el país trasandino, destaca Bravo.

Él Mató a un Policía Motorizado viene de una gira mundial y de un nuevo lanzamiento discográfico. Mientras que Los Espíritus, promete un concierto con blues, sicodelia y rock.

“La sorpresa es que tendremos una banda regional teloneando, que es algo que se ha pedido mucho, que se abra el espacio para teloneros con bandas internacionales. En este caso será la banda local Bisaid”, anunció Bravo.

“Es la primera vez que tendremos una banda local teloneando a artistas internacionales y esperamos que esto se empiece a repetir en el futuro. Son bandas de primerísimo nivel. Es uno de mis conciertos favoritos del verano”, dijo Bravo.

La banda local de rock-pop cuenta con un disco a su haber, “Jet Lag” (2016), y durante el año pasado viajó a Argentina a grabar su material en el Estudio Romaphonic.

CIERRE DE ENERO A LO GRANDE

Mientras que tres grandes conciertos cerrarán el mes de enero: Kuervos del Sur, Inti Illimani Histórico y Lucybell+We are the Grand.

El 21 de enero se pisará el escenario serenense la banda de rock de raíz Kuervos del Sur. El grupo radicado en Santiago cuenta con una larga trayectoria y seis discos.

Mientras que Inti Illimani Histórico estará en el Teatro Centenario el próximo 27 de enero. La presentación del icónico grupo nacional contará con asientos para los asistentes y promete un espectáculo lleno de magia.

Los encargados de cerrar el mes de enero serán: Lucybell + We Are the Grand.

Lucybell se encuentra celebrando sus treinta años de carrera y en el show del próximo 28 de enero repasará sus discos Lúmina y Fénix. Serán acompañados de la banda nacional de rock, We Are the Grand.

FEBRERO: MÁS NOVEDADES

Si bien la cartelera de febrero aún no está disponible, Sebastián Bravo anunció que Teatro Centenario será parte de uno de los festivales más importantes en la región.

“La cartelera de febrero estará pronto disponible, lo que puedo adelantar es que Teatro Centenario será una de las sedes del Festival ARC en que habrá artistas locales y nacionales”, señaló el representante legal de Teatro Centenario SpA.

El Festival de las Artes Región de Coquimbo (ARC) es organizado por la seremía de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, en que por varios días hay un despliegue de distintas disciplinas artísticas-culturales regionales y nacionales.

Cabe mencionar que las entradas para cada espectáculo están disponibles en PuntoTicket. Para más información visita las redes sociales de @teatrocentenario.

Retornan las visitas teatralizadas al Cementerio General de La Serena

Tras un 2022 exitoso donde se registraron más de 2 mil visitas, esta actividad única recorre el campo santo narrando la historia detrás de los personajes allí están enterrados.

El Cementerio Municipal de La Serena es un patrimonio cultural indiscutido, tanto a nivel regional como nacional. En sus aproximadamente 3.5 hectáreas están sepultadas destacadas personas que tuvieron una gran connotación social, política y económica en la historia de la capital regional.

Sus inicios se remontan a la época de su edificación en el año 1842, realizada gracias a donaciones voluntarias. La primera persona sepultada fue Gregorio Cordovez, el 6 de agosto de 1846. El Cementerio Municipal de La

Serena constituye un patrimonio cultural regional y nacional, pues en él descansan personajes que tuvieron una relevancia y que dejaron un legado en la historia de la ciudad.

TOUR TEATRALIZADO

El Tour Patrimonial al Cementerio General de La Serena comenzó en mayo de 2022, que coincide con el mes del patrimonio, hasta sus últimas jornadas en diciembre. Según informa el Departamento de Turismo de la Municipalidad de La Serena se han recibido a más de 2 mil personas, quienes disfrutaron y conocieron parte de la historia de La Serena y el país a cargo de la interpretación y teatralización de personajes históricos como Isabel Bongard, Adolfo Floto, Gregorio Cordovez, Gabriel González Videla, Andrés Murillo, Emelina Molina -hermana de Gabriela Mistral-, entre otros.

"La actividad ha sido todo un éxito. Cada vez que difundimos la acción por las redes sociales del municipio en un par de



horas logramos completar todos los cupos, lo que demuestra el gran interés en participar de esta actividad organizada por la Municipalidad de La Serena, a través de su Departamento de Turismo. Siempre hemos logrado cautivar a los participantes con las intervenciones de cada personaje, quienes, de manera lúdica, van narrando cada acontecimiento histórico de su pasado, además de interactuar con los asistentes, quienes disfrutaron de un grato momento, convirtiendo la experiencia turística en un gran recuerdo, lo que incluso vemos reflejado al final de la actividad con aplausos a las actrices y al equipo en general", señaló David Videla, jefe del Departamento de Turismo, agregando que. "Lo que buscamos con esta acti-

vidad es brindar una jornada entretenida, pero siempre respetuosa, para contar la historia detrás de los personajes que se encuentran en el Patio 1".

La encargada del guión de la puesta en escena es Loretto Encina, actriz y funcionaria del Departamento de Turismo, quien además actúa junto a sus colegas Andrea Romero y Constanza Becerra.

Las visitas se llevarán a cabo los días 12, 19, 20 y 26 de enero desde las 21:00 horas.

Es importante recalcar que los cupos son limitados y que la actividad es gratuita. Para inscripciones escribir a turismo@laserena.cl



23:00 HRS
BAR BLEND

SHOWS GRATIS
CON TU ENTRADA AL CASINO





AMERICO
11 ENERO



LA COMBO TORTUGA
12 ENERO



LOS RAMBLERS
13 ENERO



SAIKO
14 ENERO



Sol, arena y agua salada

Las playas favoritas de la Región de Coquimbo

La Región de Coquimbo ha sido reconocida por años por su turismo de sol y playas.

“Es el atractivo más reconocido de la Región de Coquimbo a nivel nacional y, dada la calidad de las playas y su extensión, el agua cristalina y arenas blancas, representan el principal motor que permite la llegada de visitantes a la zona, principalmente de las regiones Metropolitana, Antofagasta, Atacama, Biobío, incluso Los Lagos” señala la directora de Sernatur, Angélica Funes.

Las playas no son solo un atractivo para los turistas nacionales, también lo son para los extranjeros, particularmente los trasandinos.

“El público argentino también prefiere las playas de la región por la amplia variedad de servicios turísticos, tales como gastronómicos, actividades (de recreación y entretenimiento diurna y nocturna), comercio, hotelería, ello a precios más asequibles que en la costa Atlántica y con un menor tiempo de traslado para el acceso, que les permite pernoctar prácticamente “a los pies del mar”, explica la directora del servicio de Turismo.

Y, de hecho, sus playas han abierto las puertas a nuevas rutas del turismo que se han ido consolidando con el tiempo, tal como lo explica la autoridad de Turismo en la región.

“Para la región, las playas entregan un efecto secundario en la región, debido a que los visitantes deciden conocer o efectuar recorridos adicionales y otras experiencias, como el astroturismo, el wellness, rutas de vinos y pisco, la gastronomía marina, conocer ciudades más apartadas, entre otros productos”, dice.

PERO ¿CUÁLES SON LAS PLAYAS MÁS VISITADAS DE LA REGIÓN?

No hay estadísticas que permitan establecer a ciencia cierta cuáles son las playas más visitadas en la región. Sin embargo, gran parte de las preferencias suelen concentrarse en las playas de La Serena y Coquimbo que ofrecen gran variedad de playas aptas para el baño con servicios cercanos, lo que las convierte en un gran atractivo.

Entre las que podemos mencionar se encuentran:

•**Avenida del Mar (La Serena).** La franja costera de la ciudad de La Serena, que se extiende desde El Faro hacia el sur, está subdividida por diversos sectores que se denominan playas: Los Fuertes, Mansa, Blanca, La Barca, Cuatro Esquinas, La Marina, El Pescador, El Corsario, Hipocampo, Las Gaviotas y Canto de Agua son parte de las áreas visitadas por cientos de turistas cada verano, y que cuentan con salvavidas durante la temporada estival, así como una amplia oferta hotelera y gastronómica, ade-

más de ciclovías que invita a recorrerlas en bicicleta o patines. Dato aparte lo constituye la playa El Faro, que si bien no es apta para el baño, atrae una gran cantidad de visitas por el Faro Monumental, ícono de la ciudad.

•**La Herradura (Coquimbo).** La tranquilidad y lo templado de sus aguas la convierte en una de las playas favoritas para nadar y realizar deportes náuticos. De una extensión de dos kilómetros de largo, es cercana a sitios tan importantes como la iglesia de Guayacán por el norte y el Club de Yates por el sur.

•**Totalillo (Coquimbo).** Aguas claras y transparentes y una pequeña península en un paisaje rocoso, son las características que hacen de Totalillo una de las playas favoritas. Ubicada al sur de la ciudad de Coquimbo, es perfecta para el baño, especialmente para la pesca, buceo y caza submarina, además, del surf.

•**Guañeros (Coquimbo).** Ubicado a 34 kilómetros al sur de Coquimbo, es uno de los balnearios por excelencia. Cuenta con diversas alternativas de alojamiento y es famoso por su variada gastronomía. La playa se extiende por 7 km de fina arena y es ideal para la práctica de deportes náuticos y pesca deportiva de lenguado y corvina de orilla o embarcado.

•**Tongoy (Coquimbo).** Este tradicional balneario es otro de los destinos favoritos. El balneario que se enclava en una pequeña península cuenta con dos playas que cada verano congrega a cientos de turistas: Playa Socos es la más visitada. De cuatro kilómetros, posee una amplia y variada oferta de alojamientos turísticos, restaurantes y puestos de artesanía. Mientras que la Playa Grande de Tongoy, tiene una extensión de 14 km, apta para baños, pesca deportiva de orilla y embarcado. En ella se concentra la oferta gastronómica de este balneario.

Otras playas de gran concurrencia en la región

•**Peñuelas (Coquimbo).** Playa reconocida por su ubicación cercana al Casino y hotel Enjoy, la caleta de pescadores y sus famosas “picadas”.

•**Las Tacas (Coquimbo).** Es una playa de arena blanca y fina que ofrece condiciones favorables para la práctica de una amplia gama de deportes náuticos, navegación, surf, buceo, entre otros. En esta playa se encuentra un complejo inmobiliario de inspira-

Si vives o visitas La Región de Coquimbo es imposible obviar sus playas. Si hiciéramos un ranking de las más visitadas, sin duda, que los primeros lugares las ocuparían las que están dentro de la conurbación. Sin embargo, la extensión de la región permite encontrar desde balnearios tradicionales con su reconocida gastronomía, como Guañeros, a playas privadas con alto nivel de servicios como Las Tacas. Además, no podemos dejar de mencionar parajes poco visitados cuyas características bien vale la pena visitar.

ción mediterránea, en que se combina la magia de la naturaleza semiárida del lugar con la modernidad de las instalaciones.

• **Morrillos (Coquimbo).** En una playa de 6 km de extensión de arenas ocres y aguas cristalinas. Es posible la práctica de deportes náuticos tales como el buceo y la pesca. Cuenta con camping y cabañas. Ubicada a 24 km al sur de Coquimbo.

• **Playa Blanca (Coquimbo).** Es una pequeña bahía de unos 500 m de extensión, con una playa de arenas blancas y aguas transparentes. Posee buenas condiciones para el buceo, pesca deportiva de orilla y deportes náuticos. Cuenta con departamentos, cabañas, camping y restaurante. Se accede desde Ruta 5, hacia el camino interior entre Guanaqueros y Tongoy. Ubicada a 45 km al sur de Coquimbo.

• **Pichidangui (Los Vilos).** Balneario de 6 km de playas de finísimas arenas blancas y aguas tranquilas situado en la desembocadura del río Quilimarí. Ideal para la práctica de deportes náuticos, sobre todo, los asociados a deportes de vela, canotaje, buceo y pesca deportiva. Con una playa en forma de herradura y un apacible balneario encerrados en una rada es un lugar

pintoresco que cuenta con hoteles, club de yates y una singular iglesia construida completamente en piedra.

• **Playa de Los Vilos.** Playa de arena blanca con gran actividad veraniega. Tiene una extensión aproximada a los 2 km con buenas condiciones para el baño, la pesca deportiva y actividades de mar y viento como surf, windsurf y velerismo.

PLAYAS PARA DESCUBRIR

• **Playa Caleta Los Hornos y La despensa (La Higuera).** Sus dos playas, situadas a unos 200 m de distancia, pueden ser la delicia del visitante. La principal actividad que se puede practicar en la localidad es la pesca deportiva de orilla y de roca, ofreciendo al turista una diversidad de especies como pejesapo, apañado y lenguado. En la zona del muelle también es posible contratar tours en embarcación que llevan a recorrer islas e islotes cercanos. Ubicado a un costado de la Ruta 5 Norte y a 36 km al noroeste de La Serena.

• **Playa Chungungo Viejo y Playa Cruz Grande (La Higuera).** Lleva el nombre del poblado de pes-

cadores nacido al alero de la mina El Tofo. La playa Chungungo Viejo es ideal para la pesca y los deportes náuticos. La playa Cruz Grande, de tranquilas aguas verdes y suaves arenas, invita al descanso.

• **Playa Temblador (La Higuera):** De aguas cristalinas y transparentes atraen la atención de muchos Turistas.

• **Desembocadura del río Limarí (Ovalle).** En las cercanías del Parque Nacional Fray Jorge, el río Limarí desemboca en el mar formando una laguna, verdadera piscina natural de aguas cristalinas y arena blanca, frente a una playa de 750 metros en la que se avistan patos silvestres. En el sector sur se encuentra la caleta El Toro que es la más conocida y donde el visitante puede observar grandes "conchales".

• **Playa Agua Dulce (Canela).** Tradicional balneario que reabrió el acceso al público desde el 2015 a la fecha. La playa con cerca de 800 metros, muy concurrida por los habitantes de la comuna y de la provincia del Choapa.

• **65 km de costa, el primer encanto de Canela.** Hermosas playas de aguas azules, en las que se extrae una gran variedad de mariscos y pescados, aumentando así el atractivo de la gastro-

nomía típica rural de esta localidad. De norte a sur destacan las playas de Maitencillo, Puerto Oscuro, La Totorita, La Centinela, Puerto Manso, Agua Dulce, Los Parados, El Peñón, Agua de la Zorra, Pilicura, Las Conchitas, La Barca, Las Ventanas, Punta de Toro y Huentelauquén.

CUIDAR LAS PLAYAS

La directora regional de Sernatur, Angélica Funes, hace un llamado a cuidar de las playas.

"Se han dispuesto las condiciones para disfrutar la experiencia de playas con seguridad y responsabilidad, pero el llamado es no descuidar a los menores, no ingresar con bebidas alcohólicas, proteger los enseres personales y revisar las playas habilitadas y aptas para el nado autorizadas por la autoridad marítima, para así no tener que sufrir accidentes, lamentar desgracias y pasar malos momentos".



REPELEX
REPELENTE INSECTOS SPRAY 165 ML.
PRECIO OFERTA: \$4.990
PRECIO LUNES Y JUEVES:
Socios Club+ **\$3.990**
CÓD: 262881



REPELEX FORTE
REPELENTE INSECTOS SPRAY 165 ML.
PRECIO OFERTA: \$6.490
PRECIO LUNES Y JUEVES:
Socios Club+ **\$5.190**
CÓD: 277359



GENIOL
500 MG. 20 COMPRIMIDOS
\$990
CÓD: 260536



HIDROLÁGENO Q10
COLÁGENO HIDROLIZADO 30 SOBRES
\$15.990
ANTES: \$22.090
CÓD: 269695



MULTIFLORA PLUS
PROBIÓTICOS 30 CÁPSULAS
PRECIO OFERTA: \$17.990
PRECIO LUNES Y JUEVES:
Socios Club+ **\$14.990**
CÓD: 267357



LIFESTYLES
NUDA O STIMULA 12 PRESERVATIVOS
\$5.990 c/u
ANTES: \$7.350 c/u
CÓD: 111121 - 111123

La Farmacia de los Precios Bajos

Cruz Verde.

OFERTA VÁLIDA SÓLO PARA CHILE. VÁLIDA POR COMPRAS EFECTUADAS EN FARMACIAS CRUZ VERDE, EXCEPTO EN LOCALES DE ISLA DE PASCUA, CERRO SOMBRERO Y MULCHÉN, POR PERSONAS NATURALES CONSUMIDORES FINALES. MÁXIMO 4 UNIDADES DE LA OFERTA Y/O PROMOCIÓN POR CADA COMPRA. EN LOS CASOS SOCIOS CLUB, SERÁ NECESARIO QUE ESTOS REGISTREN SU COMPRA A TRAVÉS DEL CLUB CRUZ VERDE. VIGENTE ENTRE EL 01/01/2023 Y 31/01/2023. AMBAS FECHAS INCLUSIVE. NO ACUMULABLES A OTRAS PROMOCIONES, CONVENIOS O DESCUENTOS. PRODUCTOS SUJETOS A REPOSICIÓN EN CADA LOCAL Y A RESTRICCIONES SANITARIAS EN LA DISPENSACIÓN CUANDO SEA PROCEDENTE. RES. EX. ISP 2139. INFORMATE EN WWW.CRUIZVERDE.COM

Cartelera para los próximos días:

La oferta de la pantalla grande para los días de verano

Uno de los panoramas imperdibles para quienes no quieren ir a la playa es el cine. Hoy la cartelera está llena al menos cuatro películas para elegir, pero para los próximos días se espera nuevos títulos, así como un clásico de Hayao Miyazaki, *El Castillo Vagabundo*; mientras que ya están las preventas otro fenómeno de la industria: los conciertos.



Papá al Rescate

Una de las apuestas de este verano es la comedia chilena, dirigida por Marcos Carnevale, *Papá al Rescate*.

Con la actuación de Jorge Zabaleta, Fernando Larraín y Benjamín Vicuña cuenta la historia de Nico, que a una semana de celebrar su matrimonio igualitario, se entera de que es padre de Lulú. Una pequeña de siete años que reside en un hogar, tras la muerte de su madre, y a la que tiene tres días para recuperar antes de que pase a adopción. La historia para recuperar a Lulú es para todo espectador y dura una hora y cuarenta minutos.



Avatar: El camino del Agua

Uno de las películas esperadas ha sido *Avatar: El Camino del Agua*, que es la secuela de la primera película, del 2009, dirigida por James Cameron. La historia que ocurre diez años después de la primera película, cuenta la historia de los esfuerzos de la familia de Sully por mantenerse a salvo. La historia ya ha recaudado 1.700 millones de dólares y ya se ubica en el séptimo lugar de los films con mayor recaudación en la historia. Para mayores de 14 años, la película animada dura 195 minutos.



M3gan

Mientras que para quienes gustan del cine de terror está *M3gan*. Dirigida por Gerard Johnstone, y para mayores de 14 años, cuenta la historia de una muñeca programada para cuidar a los niños a los que está vinculada. Sin embargo, cuando Gemma se convierte en cuidadora de su sobrina huérfana Cady y decide vincularla a Megan para su cuidado, comienza una historia que se desarrolla en cien minutos de terror, que la ha ubicado entre la segunda favorita de este verano.



Gato con Botas: El último deseo

Para los más chicos, en la cartelera está el *Gato con Botas: El último deseo*. La animación, de más de una hora y media de duración, trae de regreso a Antonio Banderas como la voz del Gato con Botas. En esta ocasión el famoso felino tratará de recuperar sus ocho vidas perdidas, para lo que requiere encontrar la Estrella de los Deseos en el Bosque Negro, junto a Kitty Soft Paws y nuevos compañeros.

ESTRENOS



Agente Fortune: El Gran Engaño

Para próximos 12 de enero se espera el estreno de *Agente Fortune: El Gran Engaño*. Dirigida por Guy Ritchie. En esta comedia de acción, para mayores de 14 años, el espía Orson Fortune debe rastrear y detener la venta de una mortífera tecnología moderna que maneja el multimillonario corredor de armas Greg Simmonds, para lo que crea un destacado equipo que debe salvar el mundo.



Terrifier 2: El Payaso Siniestro

El terror no parará este verano. Otro estreno para esta semana es *Terrifier 2: El Payaso Siniestro*, en que regresa el asesino en serie Art The Clown. El payaso se enfocará en una adolescente y su hermano menor en que habrá gran número de muertos, hasta que los hermanos puedan descubrir un secreto familiar que permita poner fin a la historia. Para mayores de años, tiene una duración de poco más de dos horas.



El Vecino Gruñón

Otro estreno de esta semana es *El Vecino Gruñón* que trae de regreso a la pantalla grande a Tom Hanks. Con una calificación para mayores de siete años y dos horas de duración, este film dirigido por Marc Foster, cuenta la historia de un hombre malhumorado, apesadumbrado por la muerte de su esposa, cuya vida tiene un giro luego que una joven familia se muda a la casa de al lado.



La Decisión de Partir

Esta película surcoreana viene de romance y misterio viene precedida por varias nominaciones. Para mayores de 14 años y de 139 minutos de duración cuenta la historia de un detective veterano, Hae-Joon, que investiga la muerte de un hombre en la cima de una montaña, lo que le lleva a entablar una peculiar relación con la principal sospechosa: la mujer del difunto. Dirigida Park Chan-wook.

PREVENTAS:**El Castillo
Ambulante**

Conocida también como El increíble castillo vagabundo, ya está a la preventa uno de los clásicos de Studio Ghibli. Producida por Toshuo Suzuki y dirigida por el excepcional Hayao Miyazaki, la historia animada cuenta el paso de la joven sombrera Sophie por el castillo ambulante del mago Howl. La película no necesita mayores presentaciones, sin embargo, bien vale la pena verla en la pantalla grande.

Otro fenómeno que ya tiene abierta la taquilla a la preventa son los conciertos filmados. Para este verano ya se anuncian dos, de BTS y Billie Eilish.

**BILLIE EILISH:
LIVE AT THE O2**

El estreno del concierto de la cantante y compositora estadounidense está programado para el 27 de enero y muestra 105 minutos filmados de su concierto en Londres e imágenes inéditas de su gira.

**BTS:
YET TO COME IN CINEMAS**

En tanto, para el 1 de febrero, se estrenará BTS: Yet to come in cinemas. El cortometraje de 110 minutos, muestra el concierto en Busan, con primeros planos inéditos de RM, Jin, SUGA, J-Hope, Jimin, V y Jung Kook.

KOKORO NO NIWA

Jardín Japonés de La Serena

CMP te invita a descubrir un lugar lleno de cultura en el corazón de La Serena

Visítanos:

Lunes a Domingo de 10:00 a 19:40 horas
Eduardo de La Barra s/n, La Serena

Más información:

 Jardín Japonés La Serena

 jardinjaponeslaserena

CMP



Un amor
de Verano
para todo el año



Desde este balcón
Vuelve a creer en el amor
a primera vista

**Marina
Pacífico**
COQUIMBO - IV. REGIÓN

1,2 y 3
dormitorios

Desde
UF 2.207

Lanzamos el último edificio del proyecto **Gran Marina**

📍 Av. Costanera 5351 | Costado casino Enjoy

Escanea el código
para recorrer
el tour virtual
y conocer el edificio



Conoce tu próximo depto. en
www.euroinmobiliaria.cl

/euroinmobiliariachile @euroinmobiliariachile